

Universidades de la Región de Valparaíso inician clases entre los primeros días de marzo y abril

martes, 23 de febrero de 2021, Fuente: Soy Valdivia



Los establecimientos combinarán modalidad online con presencial. Además, rectores piden reconsiderar proceso de vacunación para docentes universitarios. Las casas universitarias de la región comenzarán sus actividades educativas entre el 1 de marzo y 1 de abril. Algunos establecimientos han decidido realizar clases híbridas, otros evaluarán continuamente las condiciones de la pandemia para regresar y por último algunos optarán solamente por las clases online.

Por ejemplo, la Universidad de Playa Ancha y la Universidad de la Américas dictarán durante el primer semestre clases virtuales. En cambio, la Universidad Técnica Federico Santa María y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso optarán por evaluar la situación constantemente.

Por otro lado, la Universidad de Valparaíso y la Universidad de Viña del Mar decidieron desarrollar la modalidad híbrida. Sistema que ya fue incorporado por la Universidad Adolfo Ibáñez.

Por último, parte de los rectores de las casas universitarias realizaron un llamado al Minsal para reconsiderar una posible vacunación para los docentes universitarios.

Lee más de esta noticia en [El Mercurio de Valparaíso](#)